

KARATE

Más de veinte podios locales en el Autonómico cadete y junior

Los deportistas de la comarca coparon incluso todas las medallas en algunas categorías

Excelentes prestaciones ofrecieron el pasado fin de semana los karatekas de Ferrolterra en el Campeonato Gallego junior y cadete disputado en A Gándara, en el que presentaban el grupo más numeroso en lo que a comarcas se refiere. Obtuvieron 21 metales

REDACCIÓN FERROL

Las medallas se repartieron, además, entre las dos categorías de edad, aunque en esta ocasión no se obtuvo ningún puesto de podium en lo que a la disciplina de kata se refiere. Asimismo, fueron varios los clubes que consiguieron sumar a su palmarés algún metal, aunque sólo dos municipios, el de Ferrol y Narón, subieron a sus representantes al cajón.

Hubo incluso cuadros en los que todas las medallas se repartieron entre los competidores locales. Así, en kumite junior masculino -peso ligero-, Carlos González se impuso en la final a su compañero en la Escuela de Karate naronesa Adrián Yáñez, mientras que las medallas de bronce fueron para Brais Alonso, del Bunkai y Jorge Montero, del Renbukan. A esta medalla de oro hay que sumar la conseguida por Dámaso Martínez -también de la entidad de Narón- en el grupo de pesos pesados cadete. Dos integrantes del Bunkai, Álvaro Maniviesa y Manuel Fernández, compartieron la tercera plaza. Todavía habría otros dos títulos autonómicos, conseguidos ambos por integrantes del Bunkai departamental: Carlos Maniviesa en junior -peso pesado- y Laura García -cadete, más de 57 kilos-. En ambos casos, la final tuvo tam-

APUNTES

FÉMINAS Siete chicas subieron al cajón

Este Autonómico junior y cadete de karate ha destacado por la recuperación de la aportación femenina al medallero. Nada menos que siete de las karatekas locales se subieron al cajón, una de ellas a recoger el oro, tres la plata y otras tres el bronce.

PALMARÉS Bunkai y Escuela de Narón, los mejores

Aunque las medallas se repartieron entre todos los representantes de la comarca, hubo dos que concentraron buena parte de los mismos. El Bunkai departamental reunió nueve metales -entre ellos dos títulos-, mientras que la Escuela Superior de Karate de Narón sumó siete -también dos oros-.

bién color comarcal, al superar Maniviesa a Alberto Parga -Renbukan- y hacer lo propio Graña con su compañera Raquel Graña, sumando estos dos competidores sendas platas.

Faltó el oro > En otros cuadros, por contra, sólo le faltó alcanzar el oro a los representantes de Ferrolterra, que sin embargo sí se colgaron el resto de los metales. Fue el caso del grupo de pesos medios junior masculino. Iván Riobó -Escuela de Narón- no pudo superar en la final al competidor vigués y fue segundo, mientras que los



La modalidad de combate trajo todas las medallas locales

bronces correspondieron a los integrantes del Bunkai, Marcos Cabasas, y del Renbukan, Carlos Cristóbal.

Idéntico resultado se dio en el grupo de kumite junior femenino -categoría de peso de más de 60 kilos-. En este caso, la medalla de plata correspondió a la naronesa Lorena Sixto, que cayó en la final con Estefanía Calvo, del Squash santiagués, y los bronce fueron para su compañera María Rodríguez y la competidora del Bunkai ferrolano Sara Pérez.

Para completar el medallero de la comarca en este Autonómico ju-

nior y cadete hay que contabilizar, todavía, cuatro medallas más, dos platas y dos bronce. Los subcampeonatos se apuntan en el haber de la Escuela Superior de Karate de Narón, con Jorge Losada en el grupo cadete y de Francisco Javier Sabán, integrante del club Júpiter ferrolano, que sumó para su equipo el único metal en la categoría de ligeros cadete. Las terceras plazas van para las escuadras ferrolanas, con Tamara López -Renbukan- en el grupo de kumite, menos de 53 kilos, y Yolanda González -Bunkai-, en menos de 60.

con una primera y una segunda plaza-. La jornada tampoco fue propicia para el Natación As Pontes que, con muchas ausencias, vio cómo su puesto le aboca a luchar también por conservar su plaza en Segunda A.

División de Honor > El Natación Ferrol, por su parte, se encontró con dificultades en la piscina de 50 metros del Pabellón de Ourense y su cuarto puesto prácticamente le sitúa en el grupo de la permanencia. Ahora intentará no perder esa posición de cara al play-off. La mejor marca del grupo departamental la puso Alberto Rey en el hectómetro mariposa -59.1 segundos-.

da con su perseguidor, el Pontea-reas-. Con la clasificación ya asegurada, los cedeireses quieren el primer puesto del grupo para disponer de la ventaja que puede proporcionar disputar la última de las tres sesiones en su casa -aunque en este caso tendrían que desplazarse a As Pontes o Ferrol debido a las limitaciones de su piscina-.

NATACIÓN

La segunda jornada de la liga de clubes clarifica las opciones de ascenso

REDACCIÓN FERROL

Segunda jornada de la liga gallega de clubes para todos los equipos de la comarca y resultados que ya clarifican la situación de unos y otros con respecto a sus objetivos. Así, el Natación Cedeira apuntaló sus opciones al conseguir de nuevo la victoria en el grupo de Segunda B -aunque en esta oportunidad de forma más ajusta-

TENIS

Galicia remontó el resultado adverso contra Asturias

REDACCIÓN FERROL

Los tenistas departamentales José María Fantova y Pablo Vázquez participaron el domingo en el segundo encuentro del enfrentamiento interautonómico que Galicia y Asturias dirimen en las categorías de edad infantil y alevín. Aunque los gallegos partían con una sustancial desventaja del primer emparejamiento -cayeron por diez a dos-, consiguieron dar la vuelta al marcador en la segunda sesión que tuvo lugar en Santiago de Compostela y que terminó con victoria para los locales por ocho partidos ganados a cuatro.

Los tenistas ferrolanos contribuyeron ambos al triunfo del combinado autonómico, ya que entre los dos sumaron tres de los puntos. José María Fantova se impuso en su encuentro de individuales al número uno asturiano en un partido muy seguro y que terminó dominando en dos sets por 6-2 y 6-3. Asimismo, formando pareja con Pablo Mosquera consiguió el triunfo en los dobles. Por su parte, Pablo Vázquez no pudo superar en su partido al mejor jugador visitante, aunque dio la cara, especialmente en el primero de los tres parciales. Si sumaría el tenista del Club de Campo la victoria de dobles alevín.

ATLETISMO

María Jesús Gestido, segunda en Negreira

REDACCIÓN FERROL

Expectativas fundadas de realizar un buen papel tenía el club Ría Ferrol-Concepción Arenal en la prueba popular que el pasado fin de semana se disputaba en la localidad de Negreira con la participación de centenares de corredores. La cita atlética tuvo lugar sobre un recorrido urbano de diez kilómetros y en la misma volvió a dejar constancia de su buen momento la fondista del club departamental María Jesús Gestido, que consiguió la segunda posición del cuadro femenino, logrando así la mejor clasificación del grupo de atletas de la entidad.

El Ría desplazó a un total de catorce competidores a la prueba, intentando conseguir así la primera posición por equipos -se contabilizaban los diez primeros puestos de cada club-. Sin embargo, tuvo que conformarse con la segunda plaza de la clasificación general.